## **Grillparty als Belohnung**

Bergflagge feiert Status als anerkanntes Wohngebiet

HAUSDÜLMEN (nis). Kampf war sehr lang und nicht einfach, doch die Bewohner der Bergflagge haben es im Juli endlich offiziell geschafft: Sie sind nicht nur Wochenend-, sondern ein richtiges Wohngebiet (DZ berichtete).

Dass das gefeiert werden muss, war allen Beteiligten klar: "Sofort, nachdem wir die gute Nachricht im Amtsblatt gelesen haben, wurde ein Festkomitee gegründet", erläutert Hans-Jürgen Thonen, der Geschäftsführer der Bergflagge GbR. Nach knapp zwei Monaten trug die Arbeit dieses Komitees nun Früchte: "Es gibt ein großes Nachbarschaftsfest, bei dem wir alle zusammen diesen Erfolg feiem", sagt der Geschäftsfüh-

für die Kinder kamen die 180 ständigen Bewohner bei ent- mein Traum", erklärt er. "Ich fast elf Jahren ist dieser er so viel Zeit geopfert hat.



MIt einer großen Party feierten am Samstag die Anwohner der Bergflagge die Anerkennung als

spannter Stimmung zusam- wusste einfach, wenn wir das Traum für ihn nun endlich

Bei Würstchen, gegrilltem men. Das große Finale: ein alles geschafft haben, muss in Erfüllung gegangen: Mit Fisch und einer Hüpfburg Feuerwerk. euerwerk. es einen großen Knall ge- einem großen Feuerwerk en "Das war von Anfang an ben", sagt er lachend. Nach det nun der Kampf, für den